



Kreistagsfraktion Ludwigsburg
Claus Langbein
Friedrich-Siller-Str. 50
70806 Kornwestheim
Tel. 07154/27107
Mail CJLangbein@web.de
30. Juli 2014

PRESSEMITTEILUNG MIT DER FREUNDLICHEN BITTE UM VERÖFFENTLICHUNG!

Kreistag Ludwigsburg: Neue Grünenfraktion konstituiert sich Dr. Peter-Michael Valet weiterhin Fraktionsvorsitzender

Gerade rechtzeitig vor der Sommerpause hat sich die auf 16 Mitglieder angewachsene Grünenfraktion im Ludwigsburger Kreistag konstituiert. In ihrer ersten Sitzung standen dabei die Fraktionsvorstandswahlen sowie die Besetzung der Ausschüsse an. Die ersten Aktivitäten nach der Sommerpause wurden ebenfalls besprochen.

Bei den Vorstandswahlen wurde dem bisherigen Fraktionsvorsitzenden Dr. Peter-Michael-Valet (Asperg) das Vertrauen ausgesprochen, er bleibt weiterhin Vorsitzender. Neu hingegen sind seine Stellvertreterinnen Brigitte Muras (Möglingen) und Dr. Heike Tapken-Brust (Vaihingen). Die bisherigen Stellvertreter haben nicht mehr für den Kreistag kandidiert. Kassier bleibt Reiner Theurer (Bietigheim-Bissingen), die Pressearbeit übernimmt weiterhin Claus Langbein (Kornwestheim). Alle Kandidierenden wurden einstimmig gewählt. Der Fraktionsvorstand nahm darüber hinaus mit Genugtuung zur Kenntnis, dass in der neuen Fraktion alle 14 Wahlkreise vertreten sind, die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen also flächendeckende Kreistagsarbeit leisten kann. Außerdem sind die Grünen in vier der fünf Hauptausschüsse nun mit vier Personen (bisher 2 bis 3) präsent.

Für die Besetzung der Hauptausschüsse bei der konstituierenden Sitzung des Kreistages im September werden vorgeschlagen:

Verwaltungsausschuss: Brigitte Muras (Möglingen, zugleich Sprecherin), Swantje Sperling (Remseck), Armin Haller (Ludwigsburg) und Dr. Peter-Michael Valet (Asperg).

Ausschuss für Umwelt und Technik: Dr. Peter-Michael Valet (Asperg, zugleich Sprecher), Doris Renninger (Ditzingen), Charlotte Walter (Ingersheim) und Harald Wagner (Korntal-Münchingen).

Sozialausschuss: Rainer Breimaier (Steinheim, zugleich Sprecher), Kathrin Voigt (Ludwigsburg), Claus Langbein (Kornwestheim) und Andreas Roll (Marbach).

Kultur- und Schulausschuss: Reiner Theurer (zugleich Sprecher), Dr. Heike Tapken-Brust (Vaihingen), Rainer Gräf (Sachsenheim) und Harald Wagner.

Als die beiden Mitglieder im Jugendhilfeausschuss sind Helmut Fischer (Besigheim) und Charlotte Walter benannt worden.

Alle Ergebnisse waren einstimmig, sodass das Fazit dieses Teils der ersten Sitzung war: „So harmonisch kann es weitergehen!“.

Die ersten Überlegungen für Aktivitäten nach der Sommerpause gelten nochmals der Einführung eines Soziantickets im Landkreis nach dem Vorbild der Stadt Stuttgart, einem Gespräch mit der Ludwigsburger Energieagentur (LEA) zu ihrer Stärkung und der Entwicklung der Kliniken im Landkreis.

Mit freundlichen Grüßen
Claus Langbein (Pressesprecher)



Die Personen auf diesem Bild sind von links nach rechts: Rainer Gräf (Sachsenheim), Armin Haller (Ludwigsburg), Claus Langbein (Kornwestheim), Charlotte Walter (Ingersheim), Dr. Peter-Michael Valet (Asperg), Swantje Sperling (Remseck), Helmut Fischer (Besigheim), Andreas Roll (Marbach), Andrea Stockmayer-Mohn (Ludwigsburg), Kathrin Voigt (Ludwigsburg), Doris Renninger (Ditzingen), Brigitte Muras (Möglingen), Harald Wagner (Korntal-Münchingen), Reiner Theurer (Bietigheim-Bissingen), Dr. Heike Tapken-Brust (Vaihingen) und Rainer Breimaier (Steinheim).